



Sistema programado de reserva de boletos a Boulder Cave

Preguntas frecuente (FAQ)

¿Qué es el sistema programado de reserva de boletos a Boulder Cave?

Es un sistema que se utilizará para controlar la entrada de visitantes en Boulder Cave. Los visitantes deberán obtener una reserva para acceder al lugar.

¿Cuándo entra en vigencia este nuevo sistema?

El sistema programado de reserva de boletos a Boulder Cave entrará en vigor el 24 de mayo de 2023. La reserva de boletos está disponible con una antelación de 14 días a partir de las 7 a.m. PDT. Asimismo, podrán reservarse boletos según la disponibilidad, pero no con menos de 2 días de antelación.

¿Por qué se implementa este cambio?

Boulder Cave recibe un promedio de 50,000 visitantes al año durante su temporada operativa. A menudo, esta gran cantidad de visitantes excede la capacidad del lugar y la aglomeración provoca largos tiempos de espera para entrar al parque y que algunos visitantes estacionen en lugares inseguros. Hacer una reserva programada mejorará la experiencia del visitante al garantizar su entrada y reducir los problemas de estacionamiento. Se utiliza el sistema programado de reserva de boletos en esta zona para protegerte del impacto de la aglomeración excesiva, contribuir a cumplir los requisitos del departamento de salud local, y facilitar una experiencia recreativa positiva.

¿Cómo funciona el sistema de reservas?

Las boletos programados para Boulder Cave estarán disponibles en [Recreation.gov](https://www.recreation.gov), y permiten la entrada a toda la familia. No se permite el acceso anticipado, y se permitirá la entrada hasta las 3 p.m. Los visitantes podrán salir y volver a entrar al lugar, pero solo durante el mismo día. No hay cobertura celular en el área de uso diurno de Boulder Cave ni en las cercanías de la carretera 410, por lo que debes descargar el boleto en tu teléfono o imprimirla antes de salir de casa.

¿Cómo reservo y utilizo un boleto programado?

Paso 1: Inicia sesión o crea una cuenta en [Recreation.gov](https://www.recreation.gov)

Paso 2: Reserva tu boleto: \$5 por vehículo más una tarifa de \$2 por el servicio. Imprime una copia de tu reserva y/o descárgala en tu dispositivo móvil.

Paso 3: Llega a Boulder Cave en tu fecha reservada antes de las 3 p.m. El personal del Servicio Forestal escaneará tu boleto cuando entres al estacionamiento.

Paso 4: Si tienes un Pase recreativo (*Recreation Pass*) y lo utilizaste para hacer la reserva, el pase debe estar completamente visible en tu vehículo.

Paso 5: Abandona el centro recreativo antes de la hora de cierre, es decir, antes de las 4 p.m.

¿Cuántos vehículos puedo incluir en una misma reserva?

Los visitantes solo pueden reservar un vehículo privado por entrada y por día. El titular de la reserva debe estar presente en el vehículo al llegar a Boulder Cave.

¿Necesito un boleto programado para montar bicicleta o caminar en Boulder Cave?

Sí, la entrada es para el uso diario en el área, no solo para el estacionamiento.

¿Puedo transferir mi reserva a otra persona?

No, los boletos no pueden ser vendidos, subastados o transferidos.

No utilizo computadoras o dispositivos inteligentes, ¿cómo puedo hacer la reserva?

Puedes hacer la reserva llamando al centro de llamadas de Recreation.gov al número 1-877-444-6777, disponible todos los días de 7 a.m. a 9 p.m. PST. Se te pedirá prueba de tu reserva al momento de la visita (se aceptan boletos digitales o en papel). Online: <https://www.recreation.gov/timed-entry/10089740>

¿Es necesario tener una cuenta en Recreation.gov para hacer la reserva?

Sí, debes tener una cuenta en Recreation.gov para todas las transacciones.

¿Los boletos de reserva programada estarán disponibles para la venta en el lugar?

No, los boletos de reserva programada no estarán a la venta en Boulder Cave; tampoco está permitido reservar para el mismo día.

Ya tengo un boleto de reserva programada, ¿necesito otros pases para acceder a Boulder Cave?

Además del boleto programado, necesitarás un pase de recreación válido SOLO si utilizaste dicho pase para comprar el boleto. [Entre los pases aceptados se incluyen el Northwest Forest Pass y pases de interagencia \(Interagency Passes\) \(como el America the Beautiful Pass\).](#)

¿Qué instalaciones y servicios están disponibles en Boulder Cave?

- Estacionamiento pavimentado (apto para vehículos estándar, motocicletas y vehículos para personas con discapacidad)
- Baños de bóveda
- El sendero Boulder Cave y el sendero libre y sin barreras de Boulder

Pabellón con mesas para picnic y parrillas para carne asada

No podré usar mi reserva, ¿qué debo hacer?

- Las cancelaciones deben hacerse, como mínimo, 24 horas antes de la hora de entrada para poder recibir un reembolso (que no incluye los \$2 de la tarifa del servicio). Los reembolsos deben procesarse a través de www.recreation.gov.
- No se ofrecerán reembolsos por perder la reserva ("no shows"), por condiciones meteorológicas desfavorables, o por cancelaciones con menos de 24 horas.

Los boletos que hayan sido cancelados serán publicados en el sistema de reservas para que otros visitantes puedan tener la oportunidad de adquirirlos para visitar Boulder Cave.

Una vez que sea impreso, el boleto será considerado emitido y no podrá realizar modificaciones ni cancelaciones.

INFORMACIÓN ANTES DE SALIR

¡NO hay acceso a la cascada! El acceso a la cascada está cerrado. Agradecemos que permanezcas en los senderos señalados para proteger el hábitat de la delicada vida silvestre.

Cómo llegar: Desde Naches, WA, toma la Highway 12 hacia el oeste por 4.4 millas y continúa hasta la State Route 410 en dirección oeste por otras 25 millas, pasando la comunidad de Clifdell, WA. Luego, gira hacia la izquierda en Forest Road 1704/Old River Road, cruza el puente sobre el río Naches, gira a la derecha, y sigue el camino hasta la entrada del área de uso diurno de Boulder Cave.

Para tener más información acerca de Boulder Cave, visítanos en línea en: <https://www.recreation.gov/timed-entry/10089740>

Información de contacto: Dirección postal: Naches Ranger District, Boulder Cave Timed Tickets, 10237 HWY 12, Naches WA, 98937; teléfono: 509-653-1401



Boulder Cave
DISTRITO DE
GUARDABOSQUES
DE NACHES

**Sistema de ticket de
reserva cronometrado**

Comience el 24
de mayo de 2023

Los boletos de reserva programada se pueden
reservar hasta 14 días antes de la fecha de
inicio del programa

